



Ejea de los Caballeros

El consistorio ofrece cursos para mujeres gitanas

Ejea • El Ayuntamiento de Ejea de los Caballeros ofrece talleres de habilidades sociales para mujeres de etnia gitana. Organizados por el área de Servicios Sociales y Derechos Ciudadanos, los cursos trabajan con mujeres jóvenes y, en muchos casos, con cargas familiares. Los cursos inciden en cuatro áreas fundamentales para estas mujeres: la salud, las labores de cocina, la estética y la costura, con las que se pretende promover la autonomía de las mujeres que participan en las sesiones. Los talleres se van a prolongar aún durante los meses de mayo y junio. Tienen lugar dentro de diferentes espacios municipales. E. PRESS